

平成 25 年度上下流交流事業

東郷町産業まつり

- 【日 時】 平成 25 年 11 月 10 日（日）10：00～15：00
【場 所】 愛知県東郷町 イーストプラザ『いこまい館』1 階
【内 容】 以下のとおり

愛知中部水道企業団管内市町で行われる「産業まつり」への出展の一環として、今年も愛知中部水道企業団と共同出展により愛知中部水道企業団のご協力のもとで「第 31 回東郷町文化産業まつり」に参加しました。

昨年と同様にイーストプラザいこまい館をメイン会場に開催されましたが、当日は朝からあいにくの雨模様となり、来場者は 12,000 人（主催者側発表）となりました。

9：00 から屋外ステージで予定されていた各種催しは、「いこまい館」玄関前の屋根付の渡り廊下に場所を移して行われました。昼頃からは、雨が止み屋外ステージ及び芝生広場で各団体の発表などが行われていました。

木曽広域連合は、1 階総合案内事務室裏の展示室で、愛知中部水道企業団と協力して出店しました。入口前で木曽広域は観光パンフレットの配布と新そばを中心に物産販売、企業団はアンケート調査と記念品配布を行うなどして、通路を行きかうお客様に声をかけて出展ブースの PR 等を行いました。展示室の中では、企業団は各種景品が当たるウォーターコインゲームを行い、長い行列ができていました。木曽広域は、隣の部屋でひのきの箸づくり体験を行いましたが、会場入口が狭く奥に広いため中が見え難く、初めは余り体験参加者がいませんでしたが、企業団のゲーム参加者が少しずつ箸づくり体験に集まり、昨年より木工体験参加者が若干多くなりました。

また、総合案内事務室前では、東郷町と交流のある王滝村も出店をしており、御嶽山と王滝村の特産品の PR を行っていました。

東郷町のお客様は、例年木曽の特産品や木工体験に興味を持っていただけており、信州木曽路の PR と交流が出来たと思います。

木曽広域出展ブース



愛知中部水道企業団出展ブース



王滝村出展ブース



※この事業は、長野県の「地域発 元気づくり支援金」を活用して実施しました。